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Interessante
0  ministro da Fazenda, Henrique 
Meíreftes (PSD), disse ontem, em 
palestra a empresários, que não é 
pré-candidato a presidente da 
República, mas afirmou que “esse 
negócio de vice é até 
interessante’’. Questionado na 
sequência por jornalistas, contou 
que a frase foi uma "mera 
brincadeira" e afirmou: “Não 

je seja algo de gr 
e minha parte”. S

Convites antigos
Henrique Meirelles revelou 
também que foi convidado para 
ser candidato a vice-presidente 
da República no pleito de 2010 
e que optou por não disputar a 
convenção do PSD. “Me 
chamaram também em 2014, 
mas naquela ocasião, por razões 
diversas, não foi o caso". Após o 
evento, o ministro afirmou que o 
ex-presidente Lula (PT) o 
convidou para Service de Dilma 
Rousseff. há três anos. e Aédo 
Neves (PSDB) também.

Audiência da saúde
Hoje, às 9h, acontece na 
Câmara Municipal de Jundiaí 
uma audiência pública para a 
prestação de contas da 
Unidade de Gestão de 
Promoção da Saúde (UGPS), 
referente ao segundo 
quadrimestre deste ano. O 
evento será aberto à 
sociedade civil organizada e 
deverá contar com a presença 
de gestores da administração 
pública, além de vereadores.

>• CHÁ DE CADEIRA À VISTA?

Participação popular na Câmara pode ocorrer durante o Grande Expediente, que muitas vezes dura até às 22h ou 23h

Gerson Sartori
0 ex-presidente da Câmara de 
Jurtiaí e ex-vereador, Gerson 
Sartori (PDT), é um ofbco forte da 
mudança da Tribuna Lmc, que 
será apreciada hoje na sessão 
ordinária. “Em 2013, em meto a 
um debate acalorado no país, 
começou a Tribuna livre, para que 
os ddadãos pudessem participar 
da política da cidade. Se 
queremos transparência e o 
envolvimento da sociedade, a 
Tribuna deve ser no começo da 
sessão, não no fim”, disse Sartori.

Parlatórlo de fato
Sartori também disse que as 
sessões ordinárias da Câmara 
devem ser um ‘ partatório de 
fato*. Temos que incentivar a 
participação do povo na potfbca, 
não afastar quem quer debater. A 
Tribuna Livre no começo dos 
trabalhos é muito melhor também 
porque permite ao cidadão 
inscrito para falar que possa 
fazê-lo e ir para casa em seguida. 
Ele terá como chegar em seu lar 
para jantar sem se preocupar 
com o horário do ônibus".

Vereador quer Tribuna Livre 
no fim das sessões ordinárias

TRIBU NA Livre era reivindicação antiga da sociedade local, mas só foi instituída em 2013 com projeto de lei de Marcelo Gastaldo (PTB)
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A sessão ordinária da 
Câmara de Jundiaí 
de am anhã promete 

gerar polêmica mais uma 
vez com a apreciação e vo
tação de uma propositura 
do vereador Douglas Me
deiros (PP). O Projeto de 
Resolução N9 810, se apro
vado, vai in v e rte r  a or
dem da Tribuna Livre pa
ra o fim  das sessões, du
rante o Grande Expedien
te, que muitas vezes dura 
até 22h ou 23h.

O texto do projeto tam 
bém insere regras em um 
capítulo próprio. Uma de
las define que poderão se 
inscrever na Tribuna Li
vre apenas eleitores jun- 
diaienses ou representan
tes legais de associações 
de m oradores, entidades 
sindicais ou profissionais 
e organizações dec lara
das de u tilidade pública 
do m unicípio.

A T rib u n a  Livre era  
uma reivindicação antiga 
da sociedade local, inclu
sive de órgãos que  co
bram transparência em to
das as esferas de poder, 
como o Movimento Voto 
Consciente (MVC), que já  
declarou achar necessária

a realização de uma con
su lta  p o pu la r an tes  da 
mudança de horários.

O espaço para a fala do 
cidadão foi instituído em 
2013, através de um proje
to  do vereador Marcelo 
Gastaldo (PTB), na época 
presidente da Casa.

Após essa votação polê
mica, será apreciado o PL

11.597, também de Gastal
do, que prevê a confecção 
e fornecim ento, pela mu
nicipalidade, de m aterial 
inform ativo sobre educa
ção, reutilização, preserva
ção e uso racional da água 
aos alunos da rede munici
pal de ensino.

Também está na pauta 
uma proposta do prefeito

Luiz Fernando Machado 
(PSDB). O PL 12.339 proíbe 
queimadas, regula a repa
ração do dano am biental 
e cria uma Comissão Téc
nica Perm anente sobre o 
tema. O vereador Wagner 
Ligabó (PPS) também terá 
um projeto apreciado. O 
PL 12.317 institu i a “Cam
panha de Apoio, Atendi

mento e Orientação aos Fa
m iliares de Pessoas com 
Doença de Alzheimer”.

Em seguida, acontece a 
votação do PL 12.372, de 
autoria do vereador Anto
nio Carlos Ambino (PSB), 
que in s titu i o program a 
“Adote Uma Praça”. O tex
to da propositura sugere 
que o programa seja dirigi
do a empresas, já  que, em 
sua composição, o texto 
afirma que os participan
tes poderão divulgar, com 
fins promocionais e publi
citários, as ações pratica
das em benefício do espa
ço público adotado.

A pau ta traz, a inda, a 
apreciação de duas mo
ções. A p rim eira , do ve
reador Rafael Antonucci 
(PSDB), repudia a criação 
de um fundo partidário  
de R$ 1.7 bilhão para o fi
nanciam ento  de cam pa
nhas eleitorais, aprovado 
pela Câmara dos Deputa
dos no dia 4 de outubro.

Outra moção inclusa na 
ordem do dia. do vereador 
Romildo Antonio da Silva 
(PR), faz um apelo ao Go
verno do Estado pela im
plantação de uma passare
la de pedestres na rodovia 
Dom Gabriel Paulino Bue- 
no Couto (Estrada de Itu), 
entre os km 71,5 e 72,5.




